

BARAHONA: Andrea Ayala ejecuta movimiento de honor

en inicio torneo primavera de ajedrez

8 de Noviembre 2017



Al dar inicio al torneo otoño de ajedrez, la sierva Andrea Ayala, encomendó la actividad científica a Dios, quien dijo que él esta primero que todos nosotros, y a él la gracia, por darnos la fortaleza de continuar ayudando al prójimo, que es un mandato de su hermano el médico Ayala Perez, a la vez en su oración de gracia puso en manos de Dios que continué dándole energía y fuerza a Modesto Peña Cuello, los fines de que prosiga ayudando a los niños y jóvenes que son los que más necesitan en esta etapa.

Luego se entonaron las notas del himno nacional por los presentes, aprovechando para reconocer al jugador más destacado de la ciudad de los campeones-Barahona-, Still Perez Guzmán.-

A nombre de Perez Guzmán, recibieron, la placa de reconocimiento sus padres Elpis Perez y

Georgina del Carmen Guzmán, ambos señalaron que Still, le envió una nota de salutación a su pueblo, y que pronto vendara a exponer sus experiencias adquiridas en playas extranjeras, añadieron que su hijo enseñó el deporte ciencia a todos sus convecino el cual le decían maestro, cada vez que hacia sus encuentros del ajedrez.

Por su lado el doctor Moisés Ayala, le exhorta a los atletas de los 64 escaques, que vena en él, un aliado más del juego ciencia y que nunca olviden ni dejen de estudiar vía expedita de salir de la ignorancia y de los vicios.
